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新しい年が五ッ又にとって良い年であることを祈りご挨拶と致します。

既に工事計画は発表されており３月末までに完了する予定です。
完成の折には河合市長にご列席を頂き「開園式」を行います。（日時未定）

「五ッ又森の公園」の完成（第二期工事の施工）

4年間の会長期間を振り返ると、実行できた事や実現出来なかった事などいくつかあります。
なかでも地域内の高齢者(特にひとり暮らしの高齢者)のﾈｯﾄﾜｰｸ作りについては実現できず大
変心残りな宿題となりました。自治会の存在や役割も昨今大きく変りつつある様です。
道路環境・公園遊園地の確保増設・ｺﾞﾐ集積所・水災害など問題はたくさんあります。
いま自治会に求められているものは単なる親睦団体としての役割だけでは無く文字どおりの
「自治」ではないでしょうか。なんといっても「自治会活動は一部の役員が行うものではな
く地域の皆さんが協力して進めるもの」という思いが更に深まりました。

現在1基（自治会館前）のみですが、4基の増設を市に申請します。

「川越市広報掲示板」の増設

今年度は森の公園で実施することになります。
関係団体を含めて企画会議を開き実施計画を検討します。

「新五ッ又まつり」（22年度）の企画立案

「集団資源回収」の活性化

自治会の財政はかなり窮屈で新しい事業やいずれは起きる自治会館用地返還に伴う
資金源が必要です。今や資源回収が頼りですが、回収は定着しているものの回収量
は伸び悩んでいます。回収方法や広報活動など検討したいと思います。

新年おめでとうございます。

昨年は「五ッ又まつり」の提灯も新しくなり明るく賑やかなおまつりを挙行することができ
ました。ところがその最中に「五ッ又第五児童遊園地」が廃止されるという自治会にとって
創立以来の難題が降りかかりあれやこれやと多難な1年となりました。

新しい年を迎えましたが内外ともに誠に厳しい年になりそうです。
世の中のあらゆる事がﾏｲﾅｽ傾向を示している様ですが自治会運営も例外ではなさそうです。
私の会長任期は3月をもって満了しますが、残りの3ヶ月間でやり残したいくつかの案件を片
付けて引継ぎたいと思います。

この難題も皆様のお力を結集し何とか「第二自治会館(倉庫)」を建てることが出来ました。
暮れの押し詰まった12月20日に資材の引越しも済み、お陰様で22年度に向けての展望が開け
ました。会員の皆様のご協力の賜と深く感謝を申上げ心より御礼を申上げます。
誠にありがとうございました。

自治会長　　　清水　恒雄
　　平成２２年１月吉日
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  新年のご挨拶

 五ッ又自治会だより





新聞・段ボール・紙パック・雑誌
アルミ缶は潰して下さい
午前9時15分です。9時までに出してね。

集積場所･････ 自治会回収場所の番号掲示のある所

  　行事予定表　　　　          　　携帯ｻｲﾄ ( http://itutumata.hp.infoseek.co.jp/i )

1/17(日) 新春もちつき会 1/13(水) 給食開始

1/14(木) 発育測定(高),15日(中),16日(低･特)

1/21(木) 小中授業交流会(月曜時間割)

1/26(火) 避難訓練

森の公園 AM 09:00

1/24(日) 資源回収

環境推進員 AM 09:00

1/10(日) 定例理事会 1/8(金) 第3学期始業式

理事･役員 AM 09:00 1/12(火) 3時間

一部の地域で皆さんが大変迷惑し
ています。ごみの分別はきちんと
しましょう。ごみの収集場所の清
掃は自治会ではなく利用者全員が
市民としての責任で行うもので
す。

自  治  会 高  階  北  小  学  校

『可燃ごみ』 → 火曜日、金曜日

  自治会集団資源回収日は1月２４日(日)です。

出せる物･････

回収時間･････

　新しい倉庫が完成しました。

新しい倉庫が第三児童遊園地に完成し、自治会館や森の公園に一時保管してありました備品の
移転作業も有志の皆さんのご協力により無事終了しました。この地区は「第一種低層専用住宅
地域」の為、「倉庫」では建築許可が取れず「住居」準じた建築物という事になり倉庫の正式
名称は「五ッ又第二自治会館」となります。ご協力ありがとうございました。

　ようやく第2期の造成工事が始まります。　(森の公園)　

『紙類』 →　２５日
『不燃ごみ･有害ごみ』 → １３日
『びん･缶･ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙ』 →　６日,２０日

　１月ごみ収集日

『その他のﾌﾟﾗｽﾁｯｸ製容器･梱包』 → 木曜日

第五児童遊園地の返還問題に関連して中断していました「森の公
園」の二期工事でしたが新しい倉庫も完成し砂場･ﾌﾞﾗﾝｺ等の児童
向け遊具の要望などようやく公園施設の概要がまとまり工事が再
開されます。ﾍﾞﾝﾁ･照明の他、五ッ又まつりなどの行事が行える
よう中央広場の拡張のため一部の樹木の伐採も予定されていま
す。自治会が利用できる最後の公園となります。利用方法･管理
の仕方など皆で知恵を出し合って考えていきましょう。(詳しく
は回覧･ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞをご覧ください)



　彩の国ｼﾙﾊﾞｰｽﾎﾟｰﾂ大会G･G競技で「五ッ又親和会」が優勝

(19年度･20年度の優良団体表彰はﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞに掲載予定)

野上さん　　大毛さん　　梅澤さん
石田さん　　町田さん　　田中さん

■■■大会は高齢者がｽﾎﾟｰﾂを通じて健康･交流･親睦･
生きがいなどの増進を目的として「埼玉県老人ｸﾗﾌﾞ」が
主催して行われ、ｹﾞｰﾄﾎﾞｰﾙ･ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ･ﾍﾟﾀﾝｸ･ｿﾌﾄﾃﾆ
ｽ･ﾜﾅｹﾞ･ﾏｸﾞﾀﾞｰﾂなどの6種目を、1000名を超える選手が
競技しました。

彩の国ﾌﾟﾗﾁﾅﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙ「ｼﾙﾊﾞｰｽ
ﾎﾟｰﾂ大会」が熊谷ｽﾎﾟｰﾂ文化公
園で行われました。川越市の代
表としてｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ競技に参
加した「五ッ又親和会」が125
ﾁｰﾑが競う中、みごと優勝の栄
冠に輝きました。
(10月15日)

　まめ知識    鏡開き

正月に鏡餅を供えたご家庭も多いかと思います。一家の円満を願い雑
煮や汁粉に入れて食る行事を鏡開きと言い、1月11日に行われます。正
月の祭りの終わりの行事だった筈が今はむしろ仕事始めの意味に解す
る場合が多く商家の仕事始めにあたる蔵開きの日と同じになっているよ
うです。また、運を「開く」と言う意味もあるようです。さぁて、どんな運が
開けるのやら･･･。

川越市で行われている「資源回収」の成績優秀な団体に贈られる「集団回収優良団体」に
五ッ又自治会が選ばれました。自治会としては環境推進員の皆さんに出席して欲しいので
すが表彰式が狭い市長室で行われので各団体から代表者一名のみの出席となり残念です。

　第七回ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝ大会優勝で「五ッ又G･Gｸﾗﾌﾞ 」が優勝

　自治会資源回収　川越市から表彰

川越市ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ協会が主催するﾁｬﾝﾋﾟｵﾝ大会が11月21日(土)　市民ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞで開催され
参加者224名で競技が行われ「五ッ又G･Gｸﾗﾌﾞ」のからは13名が参加し、ｽｺｱ66で宮原和男
さんが優勝、石川政男さんがｽｺｱ67で3位に入賞するという栄冠に輝きました。





　　　　　
秋元 　房一　 副会長 代表選考委員
前田　 重明 副会長　
松本　 文男 副会長　

梅澤　 武男　 (7区)　 親和会々長
星野　   勝　 (12区)　 元副会長
麻野　 武芳　 (17区) 　厚生部長
平野　 浩二　 (21区) 　青少年部長育成
増田　 義夫　 (22区) 　前会長
古井丸 由彦　 (39区) 　地区理事

届出期限(11月30日)までの候補者届出は一名です。

氏名 新井　正司 (あらい　まさし)氏
年齢 62歳
住所 砂新田6丁目21-9 (39区)　
自治会暦 元自治会副会長

推薦人(敬称略) 前田　 重明 (1区)

松本　 伸夫 (3区)

梅澤　 武男 (7区)

浅沼　 順一 (20区)

麻野  武芳 (20区)
増田  義夫 (22区)
新井  道雄 (22区)
白倉 吉太郎 (34区)
古井丸 由彦 (39区)

会長候補者は「平成22年度五ッ又自治会定期総会」にて選考委員会より会長候補として推
薦され総会出席構成員の過半数をもって次期会長として承認されます。

 会長選考委員会から

　広報手帳

昨年は「事業仕分」が大変話題になりました。私たちの五ッ又自治会も6年前から始めていま
した。その結果、赤字寸前の財政を見直し「倉庫」の建設にあてる費用も皆さんからの寄付
に頼らず何とか預金で工面できました。景気に左右されない自治会費が毎年入るとは言え20
数年間値上されていない会費なのでこれから先大丈夫なんでしょうか。幸いこの「自治会だ
より」も、一回休むと1,700円ほどの経費節約になります。「昨年はだいぶ貢献したようだ
ね」と言われそうですが今年も頑張りますのでどうぞよろしくお願いします。

新年あけましておめでとうございます。

■選考委員会の発足

10月4日(日)の定例理事会後、会則第10条第2項により平成22年3月末をもって現会長の任期
が満了するにあたり会則28条第2項に基づき副会長3名からなる選考委員会を組成、会長選
考委員会が発足しました。

10月12日(月) 副会長協議の結果、6名の委嘱選考委員が決まりました。(敬称略)

同日 選考委員会の発足及び会長選考開始(会長候補者届出の期限を21年11月末日とする)を
回覧により告示されました。

■会長候補者


